

大相撲藤沢場所で献血キャンペーンに参加 ～組合員ホール～

神奈川県遊技場協同組合（平川正寿理事長）の組合員「富士興業(株)」（関根貞雄会長／関根晋社長）では、傘下ホールの従業員の皆さんが社会貢献活動の一環として大相撲藤沢場所に合わせて行われた献血キャンペーンに賛同し率先して献血いたしました。

1. 日 時	平成 20 年 4 月 5 日（土） 10：00～
2. 場 所	藤沢市立秋葉台体育館駐車場
3. 献 血 者	組合員：富士興業(株)社員 男性 36 名、女性 3 名（計 39 名）が参加

4. 概 要 本キャンペーンに参加した富士興業(株)社員は、同社のパチンコ・パチスロ店に勤務する人々ですが、逼迫している血液不足を補うための献血事業へ積極的に参加したもので、社会貢献活動の一環として捉えているそうです。献血車 4 台が配置される中、当日は 39 名が献血、15,400ml の尊い血液が集まりました。当社では、今回で 3 回目となる社会貢献・献血活動でした。昨年は、日赤神奈川県支部長（松沢成文知事）から感謝状をいただいております。

なお、今回、全体では 230 名の方が献血されたそうです。

当日のキャンペーンでは、日赤・稲葉所長は、「パチンコ・パチスロ店の皆さんの温かい気持ちを大変嬉しく思いますし、毎年 4 月のこの時期、不足しがちな血液を少しでも補うことができればと思い呼びかけさせていただきました。」と話されていました。



写真左上：セレモニーで挨拶する
松沢成文県知事

写真右上：社員 39 名が献血しました

写真右下：今回献血に参加した
富士興業(株)の皆さん

関根晋社長は「社会貢献活動は社の理念でもあり、今後も是非続けていきたい」と語っていました。